



Monaco, 1 place de la Crémallière - Tél. +377 92 05 20 30

### **MAYA MIA** *Dolce Vita monégasque*

Après avoir transporté les gourmets en Asie avec le Maya Bay, puis en Orient au départ du Maya Jah, le groupe Pastor met à l'honneur les traditions culinaires italiennes. Inspirée par les saveurs des côtes amalfitaines et des terres ensoleillées de Toscane, Maya Mia est une véritable trattoria, située au cœur de Monaco. Cette nouvelle table mise à la fois sur une décoration chaleureuse et des produits frais que l'on déguste dans une ambiance familiale et détendue. Jambons crus suspendus, meules de parmesan, Vespa... Il ne reste plus qu'à choisir son plat parmi les antipasti, pizza, pasta et charcuteries présentes à la carte.

#### **Dolce vita in Monaco**

*After whisking gourmets off to Asia with the Maya Bay then the Orient with the Maya Jah, the Pastor group is now spotlighting Italian culinary traditions. Maya Mia is a true trattoria inspired by the food on the Amalfi coast and in sun-soaked Tuscany, but transported to*

*the heart of Monaco.*

*The new restaurant offers a welcoming decor and a relaxed family ambience in which to enjoy fresh produce. Hanging hams, parmesan wheels and a Vespa set the scene, all you have to do is choose from the antipasti, pizzas, pastas and charcuterie on its menu.*